

## **ARTHRITE**

L'arthrite dentaire est une inflammation du ligament alvéolo-dentaire. Cela se traduit par la sensation que la dent est plus longue que les autres et douloureuse à la mastication et au choc.

Les causes sont les suivantes :

- mortification de la dent,
- abcès,
- traumatisme mécanique (morsure sur un noyau de fruit, un plomb de chasse ou consommation trop importante de chewing-gum)
- suite de traitement radiculaire.

Le traitement est fonction de la cause : le plus généralement, mise au repos de la dent suffit, parfois un traitement radiculaire s'impose qui peut être associé à un traitement anti-inflammatoire et antibiotique.